

Dimanche 24 :

8H Départ de la 1^{ère} voiture.

Direction Les Bas-Rupts puis Xonrupt Longemer.

Arrêt et démonstration sur le Parc Multiactivités (ancien circuit trophée Andros) par les concurrents qui souhaitent le faire.

Les conditions météo étaient favorables à de belles prestations, applaudies par les autres concurrents et les locaux venus les voir.



Sur l'ex circuit Andros

Après les exploits de certains et les applaudissements des autres, retour par le Valtin, avec arrêt possible à la Confiserie des Hautes-vosges, le col de Mandray, Bertrimoutier, Robache et arrivée à Raon l'Etape, Salle Beaugard.

Cette année, Monsieur le Maire en personne est venu saluer tous les équipages insistant sur l'intérêt de telles manifestations pour faire connaître Raon l'Etape et son environnement.



Pendant le discours du Maire de Raon l'Etape

Après son discours et le pot de l'amitié, concurrents et organisateurs se mettent à table suivant les affinités. Pendant le repas préparé par le restaurant le Velleda, Gérard Bédel .Président de l'Asar remercie les maires de Raon l'Etape et de la Bresse qui ont accueilli le rallye, tous les concurrents pour leur conduite, leur bonne humeur, tous les membres du club qui ont participé soit à l'organisation, soit comme concurrents.